

# Konoko 1

Von abgemeldet

Wie schreiben das Jahr 2081. Die Welt-Koalitionsregierung verfolgt jeden Schritt des Menschen. Die meisten stört es nicht weiter, dass sie Privatsphäre und persönliche Freiheiten verloren haben, denn sie werden mit einer kleinen aber hübschen Wohnung, einem Auto und einem gutbezahlten Job entschädigt. So will die Welt-Koalitionsregierung (W-Kr) verhindern, dass irgentjemand von ihren geheimen Machenschaften erfährt. Alle werden unterdrückt und die, die sich gegen sie auflehnen, verschwinden auf mysteriöse Weise. Dadurch wird jeder, der nur ein bisschen mehr Selbstbewusstsein hat, heimlich, still und leise "ausgelöscht". Es mag vielleicht grausam klingen, aber hier ist es der ganz normale Alltag.

Trotz allem gibt es eine geheime Organisation, die sie K.G.D.B. nennt, zu denen ich übrigens auch gehöre. Wir kämpfen für unsere Freiheit und gegen die dunklen Machenschaften der W-Kr. Das Leben in der Organisation ist hart, aber es ist besser als zur anderen Seite überzulaufen. Bei uns wird ei'nem von Anfang an klargemacht: Vertraue niemandem und sei immer wachsam.

Es ist viel passiert in den letzten Jahren. Es wurde so gut wie alles zerstört, aber vieles ist schon wieder aufgebaut worden, so wie Schulen, Krankenhäuser und Lebensmittelgeschäften.

Ich bin 16 Jahre alt, heiße Konoko und bin eigentlich sehr schweigsam. Ich verschwände nicht gern viel Zeit mit Worten, sondern lasse lieber die anderen reden, ausser natürlich einer kommt mir dumm, dann kann ich ziemlich ungemütlich werden. Ich habe blonde Haare, grüne Augen und einen sportlichen Körperbau. Ich arbeite am liebsten allein, denn so muss ich mich auf niemanden verlassen(und es hat noch einen anderen Grund, den ich jetzt nicht nennen möchte).Ich kann einiges einstecken und bin auch sonst nicht gerade zierlich, obwohl man das im ersten Augenblick vielleicht denken könnte. Ich schlafe ungern, weil man dann ungeschützt ist.

Ich gehe noch zur Schule, wenn auch nicht mehr regelmäßig, denn die Organisation nimmt mich ganz schön in Anspruch. Natürlich weiß keiner in der Schule, dass ich ingeheim eine Profikillerin und Eliteagentin bei der K.G.D.B. bin, denn das muss streng geheim bleiben. Würde jemand in der Schule oder sonst wo Wind davon bekommen und die K.G.D.B. würde das mitkriegen(was höchstwahrscheinlich wäre)könnte ich einpacken.

Meine Eltern sind schon lange tot, ich habe sie gar nicht richtig gekannt. Als ich klein war so ca. 3 Jahre alt, wurden sie von der W-Kr ermordet. Ein junger Mann hat mich gefunden und mich dann aufgezogen. Ich habe ihn immer Papa genannt, obwohl wir beide wussten, das er es nicht war. Trotzdem glaube ich, dass es ihn, jedes Mal wenn ich es zu ihm gesagt habe, glücklich gemacht hat. Später ist er dann auch von der W-Kr

umgebracht worden, weil er mich nicht ihnen ausliefern wollte. Er hat mich versteckt und sich dann verabschiedet, danach habe ich ihn nie mehr wieder gesehen. Das ist wohl auch der Grund warum ich zur K.G.D.B. gegangen bin, sonst wüsste ich selber keine Erklärung.

Fortsetzung folgt!  
von Amnitesy